

Erhebung von Beiträgen für die Inanspruchnahme der Kindertagespflege, gültig ab 01.08.2017

Einkommens- stufe *1	EK 1 bis 17.304 €	EK 2 bis 25.000 €	EK 3 bis 38.651 €	EK 4 bis 49.324 €	EK 5 bis 59.999 €	EK 6 bis 69.999 €	EK 7 bis 79.999 €	EK 8 bis 89.999 €	EK 9 bis 99.999 €	EK 10 bis 109.999 €	EK 11 bis 119.999 €	EK 12 ab 120.000 €
Förderstunden	Elternbeiträge*2											
ab 10*	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €
ab 15	0,00 €	16,40 €	44,40 €	87,10 €	153,80 €	226,60 €	289,60 €	307,10 €	328,10 €	330,20 €	334,40 €	337,20 €
16	0,00 €	18,40 €	46,40 €	89,10 €	154,80 €	227,60 €	290,60 €	308,10 €	329,10 €	331,20 €	335,40 €	338,20 €
17	0,00 €	20,40 €	48,40 €	91,10 €	155,80 €	228,60 €	291,60 €	309,10 €	330,10 €	332,20 €	336,40 €	339,20 €
18	0,00 €	22,40 €	50,40 €	93,10 €	156,80 €	229,60 €	292,60 €	310,10 €	331,10 €	333,20 €	337,40 €	340,20 €
19	0,00 €	24,40 €	52,40 €	95,10 €	157,80 €	230,60 €	293,60 €	311,10 €	332,10 €	334,20 €	338,40 €	341,20 €
20	0,00 €	26,40 €	54,40 €	97,10 €	158,80 €	231,60 €	294,60 €	312,10 €	333,10 €	335,20 €	339,40 €	342,20 €
21	0,00 €	28,40 €	56,40 €	99,10 €	159,80 €	232,60 €	295,60 €	313,10 €	334,10 €	336,20 €	340,40 €	343,20 €
22	0,00 €	30,40 €	58,40 €	101,10 €	160,80 €	233,60 €	296,60 €	314,10 €	335,10 €	337,20 €	341,40 e	344,20 €
23	0,00 €	32,40 €	60,40 €	103,10 €	161,80 €	234,60 €	297,60 €	315,10 €	336,10 €	338,20 €	342,40 €	345,20 €
24	0,00 €	34,40 €	62,40 €	105,10 €	162,80 €	235,60 €	298,60 €	316,10 €	337,10 €	339,20 €	343,40 e	346,20 €
25	0,00 €	36,40 €	64,40 €	107,10 €	163,80 €	236,60 €	299,60 €	317,10 €	338,10 €	340,20 €	344,40 €	347,20 €
26	0,00 €	36,82 €	65,10 €	108,29 €	165,76 €	239,33 €	302,89 €	320,67 €	341,53 €	343,98 €	348,25 €	351,12 €
27	0,00 €	37,24 €	65,80 €	109,48 €	167,72 €	242,06 €	306,18 €	324,24 €	344,96 €	347,76 €	352,10 €	355,04 €
28	0,00 €	37,66 €	66,50 €	110,67 €	169,68 €	244,79 €	309,47 €	327,81 €	348,39 €	351,54 €	355,95 €	358,96 €
29	0,00 €	38,08 €	67,20 €	111,86 €	171,64 €	247,52 €	312,76 €	331,38 €	351,82 €	355,32 €	359,80 €	362,88 €
30	0,00 €	38,50 €	67,90 €	113,05 €	173,60 €	250,25 €	316,05 €	334,95 €	355,25 €	359,10 €	363,65 €	366,80 €
31	0,00 €	38,92 €	68,60 €	114,24 €	175,56 €	252,98 €	319,34 €	338,52 €	358,68 €	362,88 €	367,50 €	370,72 €
32	0,00 €	39,34 €	69,30 €	115,43 €	177,52 €	255,71 €	322,63 €	342,09 €	362,11 €	366,66 €	371,35 €	374,64 €
33	0,00 €	39,76 €	70,00 €	116,62 €	179,48 €	258,44 €	325,92 €	345,66 €	365,54 €	370,44 €	375,20 €	378,56 €
34	0,00 €	40,18 €	70,70 €	117,81 €	181,44 €	261,17 €	329,21 €	349,23 €	368,97 €	374,22 €	379,05 €	382,48 €
35	0,00 €	40,60 €	71,40 €	119,00 €	183,40 €	263,90 €	332,50 €	352,80 €	372,40 €	378,00 €	382,90 €	386,40 €
36	0,00 €	42,14 €	74,34 €	123,69 €	190,68 €	274,33 €	341,11 €	361,90 €	381,78 €	387,38 €	392,49 €	396,06 €
37	0,00 €	43,68 €	77,28 €	128,38 €	197,96 €	284,76 €	349,72 €	371,00 €	391,16 €	396,76 €	402,08 €	405,72 €
38	0,00 €	45,22 €	80,22 €	133,07 €	205,24 €	295,19 €	358,33 €	380,10 €	400,54 €	406,14 €	411,67 €	415,38 €
39	0,00 €	46,76 €	83,16 €	137,76 €	212,52 €	305,62 €	366,94 €	389,20 €	409,92 €	415,52 €	421,26 €	425,04 €
40	0,00 €	48,30 €	86,10 €	142,45 €	219,80 €	316,05 €	375,55 €	398,30 €	419,30 €	424,90 €	430,85 €	434,70 €
41	0,00 €	49,84 €	89,04 €	147,14 €	227,08 €	326,48 €	384,16 €	407,40 €	428,68 €	434,28 €	440,44 €	444,36 €
42	0,00 €	51,38 €	91,98 €	151,83 €	234,36 €	336,91 €	392,77 €	416,50 €	438,06 €	443,66 €	450,03 €	454,02 €
43	0,00 €	52,92 €	94,92 €	156,52 €	241,64 €	347,34 €	401,38 €	425,60 €	447,44 €	453,04 €	459,62 €	463,68 €

Einkommens- stufe *1	EK 1 bis 17.304 €	EK 2 bis 25.000 €	EK 3 bis 38.651 €	EK 4 bis 49.324 €	EK 5 bis 59.999 €	EK 6 bis 69.999 €	EK 7 bis 79.999 €	EK 8 bis 89.999 €	EK 9 bis 99.999 €	EK 10 bis 109.999 €	EK 11 bis 119.999 €	EK 12 ab 120.000 €
Förderstunden												
44	0,00 €	54,46 €	97,86 €	161,21 €	248,92 €	357,77 €	409,99 €	434,70 €	456,82 €	462,42 €	469,21 €	473,34 €
45	0,00 €	56,00 €	100,80 €	165,90 €	256,20 €	368,20 €	418,60 €	443,80 €	466,20 €	471,80 €	478,80 €	483,00 €
46	0,00 €	57,54 €	103,74 €	170,59 €	263,48 €	378,63 €	427,21 €	452,90 €	475,58 €	481,18 €	488,39 €	492,66 €
47	0,00 €	59,08 €	106,68 €	175,28 €	270,76 €	389,06 €	435,82 €	462,00 €	484,96 €	490,56 €	497,98 €	502,32 €
48	0,00 €	60,62 €	109,62 €	179,97 €	278,04 €	399,49 €	444,43 €	471,10 €	494,34 €	499,94 €	507,57 €	511,98 €

* nur in Verbindung mit Kita oder OGS

*1 Einkommen im Sinne dieser Satzung ist die Summe der positiven Einkünfte der Beitragspflichtigen im Sinne des § 2 Absatz 1 und 2 des Einkommenssteuergesetzes. Die Einkommensstufen steigen um 2 % p.a. – erstmalig zum 01.08.2018. Die bei den Einkommensstufen ermittelten Beträge werden auf den jeweils nächstliegenden vollen Eurobetrag kaufmännisch auf- oder abgerundet.

*2 Die Beiträge steigen um 3 % p. a. erstmalig zum 01.08.2018.